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PRIMERAS PLANAS DE LOS DIARIOS LOCALES 
 

DIARIO DE QUERÉTARO 
 
FUEGO EN LA CRUZ 
Por Francisco J. Maldonado 
 
Querétaro, Querétaro.‐ Un incendio ocasionado por un corto circuito que inicio en unas lámparas en mal estado, provocó que 
ardiera una bodega y se consumiera en su totalidad; dejando como saldo cuantiosos daños materiales y por fortuna ninguna 
persona que perdiera la vida, solo algunos intoxicados que fueron atendidos en el lugar por paramédicos. 
 
Se trata de la bodega de la empresa Waldos, ubicada en la esquina de Gutiérrez Nájera y 15 de Mayo, en el populoso Mercado 
de La Cruz; la bodega que mide 450 metros cuadrados aproximadamente, y que contenía material altamente flamable como 
es cartón y plástico; el incendio inicio a las 10 de la noche y fueron los mismos empleados quienes intentaron apagarlo en una 
primera instancia, aunque debido al material, se extendió y fue imposible controlarlo. 
 
Razón por la cual llamaron al Heroico Cuerpo de Bomberos, trabajando con 7 pipas con una capacidad de mil 700 litros de 
agua, así como 2 pipas más de 9 mil litros, logrando apagarlo en su totalidad hasta las 1:30 de la mañana de hoy.  (DQ p.1) 
 
 
DECAYÓ TURISMO 10% POR VIOLENCIA: SALMÓN 
Por Abel de la Garza 

Querétaro, Querétaro.‐ El turismo en el país ha caído en un 10 por ciento, coincidieron Oralia Vega Ortiz y Mauricio Salmón 
Franz,  ex presidenta  y presidente,  respectivamente,  de  la Conferencia Nacional de  Secretarios de Turismo  (Conaset).  Esto 
debido a la ola de violencia que se vive en el país desde el año pasado. 

Y es que la imagen del país en el extranjero se ha deteriorado ‐principalmente en Estados Unidos‐, lo que ahuyenta la llegada 
de turistas. De acuerdo con datos de la Conaset, los destinos de sol y playa son los que más se han visto afectados por los altos 
índices de inseguridad 

"Entendemos que ha tenido repercusiones, lo sabemos (...) principalmente en estados que tienen sol y playa, los estados más 
visitados como Quintana Roo y Baja California", dijo Vega Ortiz. La mayor parte de turistas que han dejado de venir a México, 
son provenientes de Estados Unidos, en tanto que los visitantes europeos, asiáticos y sudamericanos, se han mantenido. (DQ 
p.1) 
 
 
QUERÉTARO, PRIMER LUGAR NACIONAL EN RECAUDAR PREDIAL 
Por Heidy Wagner 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  secretario  de  Finanzas  del  Municipio  de  Querétaro,  Manuel  Alcocer  Gamba  afirmó  ayer  que  la 
Capital ocupa el primer lugar nacional en cuanto a recaudación per capita del impuesto predial, esto debido a que el 95 por 
ciento de los contribuyentes cumplieron con esta obligación durante el primer trimestre de 2011. 
 
En entrevista el funcionario municipal detalló que esta calificación incluyó a todos los municipios de la República excepto a la 
zona metropolitana. y se realizó de acuerdo a la división del total de la recaudación entre el número de habitantes de cada 
entidad. 
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En este sentido destacó que este año el porcentaje de recaudación aumentó un 12 por ciento, y acudió un 3 por ciento más de 
contribuyentes a pagar en tiempo y forma en comparación con el año anterior, de tal suerte que al 31 de marzo la Secretaría 
de Finanzas había registrado 250 millones de pesos por este concepto. (DQ p.1) 
 
 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz 
 
Querétaro, Querétaro.‐ SUPERSTAR. De punta a punta se llevó Sergio Chufani la gira de trabajo con motivo del arranque de la 
ampliación de la carretera a la Sierra. No sólo dio discursos (y bien) en cada punto de la gira, sino que le ganó al mismísimo 
gobernador en turnos al micrófono, al son de 3‐2. "Andas como en campaña", lo bromeaban. Risitas. 
 
RELEVO. Este viernes dejará limpia su oficina el subsecretario de Medio Ambiente de la Secretaría de Desarrollo Sustentable 
(SEDESU) del  Estado,  al  registrarse  el  próximo  lunes  los  primeros  reacomodos  en  la dependencia  que  encabeza Tonatiuh 
Salinas. Trascendió que es inminente la salida de Miguel Angel Gómez, pero queda en el misterio el nombre del sucesor. 
 
DE PORCELANA. Delicadito nos salió Guillermo Tamborrel, luego de que se publicara una foto del burro bautizado en la UAQ 
en su honor. Debería el senador arreglar sus cuitas con los estudiantes que lo ridiculizan. Ahí está su problema. (DQ p.1) 
 
 
CALZADA CUMPLE SU PALABRA: GUERRA 
Por Aimée Pacheco 
 
Querétaro, Querétaro.‐  "José Calzada puede pasar a ser el mejor gobernador de  la historia de Querétaro si sigue con estas 
acciones positivas" auguró el dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, en respuesta al inicio de la construcción de la 
carretera a la Sierra. 
 
Recordó que es parte de los compromisos que como candidato puso en la oferta política, y ahora como una persona que ha 
estado gobernando para todos, sin distinción y de manera incluyente. 
 
"Es un gobernador que cumple su palabra, y esto devela que las interrogantes de cómo serían los gobiernos priístas cuando 
regresaren otra vez al gobierno", dijo. 
 
Coincidió con el edil de Jalpan Miguel Angel Torres, quien expresó que será un detonante para el turismo y el desarrollo, e 
indicó que este proyecto podría detonar el turismo en aquella zona, y celebró que se erradicará el riesgo que representa este 
trayecto, por lo sinuoso del camino. (DQ p.1) 
 
 
 

NOTICIAS 
 

INCENDIO VORAZ EN WALDOS 
Hasta el cierre de la edición 03:00 Hrs. continuaba el siniestro 
Por Luis Montes de Oca 
 
Un  corto  circuito  propició  anoche  un  voraz  incendio  en  un  almacén Waldo’s,  ubicado  en  Gutiérrez Nájera  y  15  de Mayo, 
dejando todo el producto reducido a cenizas, además de haberse colapsado el  techo de  la parte posterior del  inmueble. Al 
menos 10 bomberos tuvieron que ser atendidos por agotamiento e intoxicación. (N p.1) 
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EN EL MUNDIAL SUB 17, PRECIOS POPULARES: JC 
Por José Luis Jiménez 
 
El Gobernador José Calzada Rovirosa presidió la inauguración del Trophy Tour FIFA 2011 en el Centro de Convenciones ante 
la presencia de funcionarios y miembros del Comité Organizador de la Copa Mundial de Fútbol Sub 17 México 2011, que se 
realizará en nuestro país del 18 de junio al 10 de julio. (N p.1)  
 
 
OZORES IRASTORZA, NUEVO PRESIDENTE DEL UGRQ 
Por Enrique Zamudio 
 
La Unión gandera Regional de Querétaro renovó ayer su Consejo Directivo que será presidido por Miguel Ángel Ozores, quien 
puso  de manifiesto  que  con  esta  decisión  se  fortalecerá  la  ganadería  queretana,  ya  que  tendrá  una  dirigencia  de  puertas 
abiertas ante las demandas del gremio. (N p.1) 
 
 
 

A.M. DE QUERÉTARO 
 

SERÁ EL MUNDIAL POPULAR: PEPE CALZADA 
Tendrán boletos precios accesibles. 
Por Carolina Sánchez 
 
Señaló Pepe Calzada que durante el Mundial Sub 17 lo más importante, es motivar a los jóvenes. 
 
El Mundial Sub 17 estará a l alcance de todos los queretanos, con precios accesibles y populares. El Gobernador del Estado, 
José Calzada Roviros, dijo sentirse satisfecho que el Estado sea sede de este evento deportivo. (AM p.1) 
 
 
LIDERA MAURICIO SALMON A SECRETARIOS 
Por Daniel Martínez 
 
El Gobernador,  José Calzada Rovirosa, tomó protesta al Secretario de Turismo de la Entidad, Mauricio Salmón Franz, como 
Presidente de la Confederación de sus homólogos a nivel nacional, en la sede de la Asamblea Nacional de la Conferencia de 
Secretarios de Turismo A.C., en donde Calzada Rovirosa destacó que los Gobernadores de todos los Estados del País firmaron 
un  convenio  con  el  Presidente  Felipe  Calderón,  en  donde  se  comprometen  a  destinar  más  recursos  económicos  para  la 
promoción del turismo con el fin de alcanzar el quinto lugar a nivel nacional. (AM p.1) 
 
 
NIEGA PANCHO DOMÍNGUEZ CAPRICHO 
Por Carolina Sánchez 
 
El Edil capitalino, Francisco Domínguez, descartó que el proyecto del Distribuidor Capital se haya modificado; se trata de un 
nuevo proyecto, advirtió. Negó que se haya cometido un error técnico y que sea un capricho. (AM p.1) 
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DESCARTAN PAISANOS EN FOSA. 
Por Daniel Martínez 
 
El  Secretario  de  Gobierno  del  Poder  Ejecutivo  del  Estado,  Roberto  Loyola  vera,  y  el  procurador  Estatal,  Arsenio  Durán, 
desestimaron  que  algunos  de  los  cuerpos  encontrados  en  una  fosa  clandestina  en  Tamaulipas  pudieran  ser  de  los  33 
migrantes desaparecidos desde hace más de un año. (AM p.1) 
 
 
 

PLAZA DE ARMAS 

ARDE WALDO’S  

Por Guillermo Contreras 
 

La  bodega  de  la  tienda  Waldo’s,  ubicada  en  la  calle  Fernando  Díaz  Ramírez,  ardió  en  llamas,  de  acuerdo  a  datos 
proporcionados por la Dirección de Protección Civil Municipal, el incidente pudo haberse provocado por un corto circuito al 
interior del establecimiento. 

La ignición se presentó desde las 21:45 horas, sin embargo los vecinos se percataron del hecho 15 minutos después cuando 
se presentó un apagón de electricidad; curiosos porque no era restituido el servicio, salieron para ver  lo que sucedía y fue 
cuando encontraron que había un incendio. (P.1) 

 

“NO ABANDONAREMOS A FAMILIAS DE LOS MIGRANTES”: JOSÉ CALZADA 

Por Fernando Venegas  
 
Las  familias de  los migrantes desaparecidos no quedarán en el  abandono. Así  lo manifestó el gobernador del Estado,  José 
Calzada Rovirosa, a unas horas de que se revelara la escalofriante cifra de 116 migrantes encontrados en las narco fosas de 
San Fernando, Tamaulipas. 
 
“Hemos  estado de manera  solidaria  con ellos. De manera personal he mantenido  el  contacto  con  los  gobernadores de  las 
entidades federativas. Nosotros desde que se denunciaron las desapariciones, nos enfocamos a hablar con los mandatarios de 
los  estados  de  San  Luis  Potosí,  Nuevo  León  y  Tamaulipas  para  dar  seguimiento  a  las  denuncias  de  los  compañeros  y 
familiares de la Sierra”. (P.1) 
 

MUJERES: LAS MÁS DISCRIMINADAS, PIDEN PERMISO HASTA PARA SALIR 

Por Zayra Velázquez 
 

La mujer sigue siendo el grupo vulnerable más discriminado en el país, lo que se ve reflejado en la última Encuesta Nacional 
Sobre Discriminación 2010, refirió la diputada Micaela Rubio Méndez durante el anunció de la segunda edición del concurso 
Vulnerabilidad a través de la Lente, que éste año será dedicado a la mujer. 
 
Y es que según datos da encuesta, el 39.8 por ciento de las mujeres afirma pedir permiso a sus esposos para salir sola en la 
noche; el 27 por ciento de la población está de acuerdo en que a una mujer se le castigue por haber abortado. (P.1) 
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HACEN IGLÚS EN TEQUISQUIAPAN 
Por Guillermo Contreras 
 
Desarrollan  en  Tequisquiapan  un  proyecto  para  construcción  de  vivienda  económica,  basada  en  técnicas  ancestrales  de 
medio oriente. En la comunidad de Fuentezuelas se realiza la primera casa de “Superadobe” que está elaborada con tepetate, 
costales, un poco de cemento y varilla. (PA p.1) 
 
 

CORREGIDOR 
 
DEJARÁ PANCHO GRAN ADEUDO  
Por Felipe Olguín  
 
El secretario de finanzas del municipio, Manuel Alcocer Gamba,  reconoció que al término de la administración de Francisco 
Domínguez, se dejará un adeudo de 580 millones de pesos. Señaló el funcionario municipal que actualmente se paga al mes 
12 millones de pesos, a los dos bancos con que se contrató el adeudo y que incluye capital e intereses, lo que apenas reducirá 
la deuda municipal en 330 millones de pesos.  
 
 
RENUEVA DIRIGENCIA LA UGR 
Por Felipe Olguín 
 
 
En su asamblea anual ordinaria, la Unión Ganadera Regional de Querétaro (UGR), cambió de directiva, y desde este martes 
Rafael Ábrego, quien estaba de presidente interino, dio paso a Miguel Osores Irastorza, mismo que ocupaba la Secretaría 
General.   
 
 
CAMPEONES DEL GREEN (FOTO)  
 
Los niños y jóvenes golfistas del club El Campanario representará a Querétaro en el Torneo Nacional Interzonas, así fueron 
recibidos por el gobernador José Calzada.  
 
 
EN CONTRA DE LA DISCRIMINACIÓN( (FOTO)  
 
La legisladora Micaela Rubio dio a conocer cifras sobre el tema y, además, anunció la convocatoria para su segundo concurso 
de fotografía.  

 
 

INFORMACIÓN ELECTORAL 
INSERCIÓN CUARTO DE PLANA  
 
El  Instituto  Electoral  de  Querétaro  invita  a  la  Conferencia Magistral  “La  Reforma  Electoral”  impartida  por  el  Dr.  Lorenzo 
Córdova Vianello, investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, miércoles 13 de abril 17:45 horas, Club 
de Industriales de Querétaro. (DQ p.5) 
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CIUDADANÍA PARTICIPARÁ EN REFORMA ELECTORAL: IEQ 
Por Administrador 
 
Del 1 al 29 de abril el Instituto Electoral de Querétaro recibirá las propuestas de la ciudadanía para reformar la normatividad 
en  la materia, y del 2 al 31 de mayo se sistematizarán  las propuestas, así  lo establece el cronograma aprobado este día en 
sesión  de  la  Comisión  Transitoria  para  la  Reforma  Electoral  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ).   El  cronograma, 
aprobado por unanimidad por los siete Consejeros Electorales que integran la Comisión Transitoria, prevé que también en 
mayo se realizarán foros públicos de discusión sobre las propuestas que se reciban. 

 
En  junio, y una vez agotadas estas etapas, se realizarán sesiones de discusión por parte de  los  integrantes de  la Comisión, 
para formular el proyecto de dictamen relativo a  la  iniciativa de reforma a  la  legislación electoral del estado de Querétaro. 
(CyP/WEB) 
 
 
REFORMA ELECTORAL SALDRÁ A CONSULTA  
Por Redacción  
 
Del 1 al 29 de abril el Instituto Electoral de Querétaro recibirá las propuestas de la ciudadanía para reformar la normatividad 
en  la materia, y del 2 al 31 de mayo se sistematizarán  las propuestas, así  lo establece el cronograma aprobado este día en 
sesión de la Comisión Transitoria para la Reforma Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). (C p.8)  
 
 
INTENTA IEQ REALIZAR REFORMA ELECTORAL 
De acuerdo con Ricardo Gutiérrez, Director General de dicho instituto, la iniciativa será presentada a finales de junio. 
Por Linda Sepúlveda  
 
Para finales del mes de junio el Congreso del Estado podría estar recibiendo una segunda propuesta de reforma electoral. El 
Director  General  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ),  Ricardo  Gutiérrez  Rodríguez,  indicó  que  esta  dependencia 
realizará una recopilación y análisis de propuestas para realizar una reforma electoral la cual presentarán aproximadamente 
para el mes de junio. (AM p.7, AM/web) 
 
 
BUSCAN REACOMODAR DISTRITOS ELECTORALES 
Por linda Sepúlveda 
 
El  Director  General  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro,  Ricardo  Guitérrez  Rodríguez,  informó  que  se  llevará  a  cabo  un 
estudio donde se cambiará la distribución de los Distritos del Estado. (AM p.7) 
 
 
ANTE EL CRECIMIENTO DE LA POBLACIÓN HARÁN REDISTRITACIÓN 
Distribuirán a los queretanos entre los 15 distrito; por lo que se considera la creación de nuevas zonas electorales 
Por Mariana Chavez 
 
El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) inició el proceso de redistritación electoral ente el crecimiento poblacional que ha 
registrado el estado en los últimos cinco años, indicó el presidente del Consejo General, Vidal Uribe Concha. Este es el proceso 
de distribución poblacional de los 15 distritos electorales existentes en la entidad. 
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Señalo  que  se  trata  de  una  “fórmula  matemática”  basada  en  los  resultados  del  último  Censo  de  Población  del  Instituto 
Nacional de Estadística y Geográfica (INEGI), al dividir el total de habitantes entre 15, que son los distritos electorales. (PA 
p.4) 
 
PROPONE PVEM BOLETAS RECICLABLES PARA VOTAR 
Por Candhy Escalante 
 
La Comisión de Gobernación en la Legislatura local recibió la iniciativa  de ley  propuesta por el Partido Verde Ecologista  de 
México para que las  boletas que  son utilizadas en los procesos  electorales sea  de material reciclable. El diputado priísta y 
presidente de  la  comisión Bernardo Ramírez Cueva  informó que  los  integrantes de    su  comisión    están analizando que  el 
material que se use sea  reciclado para evitar daños al medio ambiente. (AM p.7, AM/web) 
 
ESTUDIAN IMPLEMENTACIÓN DE BOLETAS ECOLÓGICAS 
Por Yoheme Pomares  
 
Analiza  la  Comisión  de  Gobernación  y  Asuntos  Electorales  en  el  Congreso  Local  que  se  utilicen  boletas  ecológicas  en  el 
próximo proceso electoral del 2012, lo que permitirá ahorros sustanciales en los materiales que se utilizan.  
 
“Una propuestas que nos hace el Partido Verde, acerca de las boletas que se usan en los procesos electorales, que se pueden 
hacer de material reciclado y que a la vez sean reciclables”. El presidente de este grupo de trabajo, Bernardo Ramírez cuevas, 
consideró que de entrada esta propuesta del coordinador del PVEM, Ricardo Astudillo, es viable... (C p. 2)  

PIDEN "ECO BOLETAS" EN ELECCIONES 2012 

Por Zayra Velázquez  
 
El  Partido Verde  Ecologista  propuso  la  Comisión  de Gobernación  y  Asuntos  Electorales  del  Congreso  Local,  utilizar  papel 
reciclado  para  hacer  las  boletas  en  las  que  los  ciudadanos  realicen  la  votación  de  candidatos  en  los  comicios  del  2012, 
informó el diputado Bernardo Ramírez Cuevas, presidente del órgano legislativo. Mencionó que en principio sería una buena 
opción  para  cuidar  al  ecosistema  y  probablemente  hasta  represente  un  beneficio  económico,  ya  que  el  costo  del  papel 
reciclado es menor.  
 
“Son puntos ecológicos donde el papel, representa la tala de árboles, el hacerlo es un beneficio ecológico que se pueda dar 
para  el medio  ambiente,  aparte  quizá  hasta  un  costo  económico”  expresó.  Y  aunque  en  ese  sentido  puede  ser  una  buena 
opción, el diputado del PRI comentó que el único inconveniente que ve es que después de que las boletas sean contabilizadas 
y pasen por todo el proceso electoral, tendrían que ser destruidas, es decir, que no podrían reciclarse. (PA p.4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
QUE NUEVO DIRIGENTE NO ASPIRE A CARGO EN 2010: JULIO SENTÍES 
Por Aimée Pacheco 
 
Sin aspiraciones de cargo público para el 2012, con experiencia y que actualmente no se desempeñe como servidor público, 
es  el  perfil  que  debería  cumplir  el  nuevo  dirigente  del  Partido  Acción  Nacional,  sostuvo  el  Secretario  de  Asuntos 
Constitucionales del PAN Julio Sentíes Laborde, quien consideró que esta es la oportunidad para encontrar un dirigente que 
logre unir al partido, de forma que “vendrán tiempos mejores”. 
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Ante  la  próxima  salida del  aún  dirigente Ricardo Anaya  (quien  deja  el  cargo  para  atender  la  invitación  laboral  del  sector 
federal) Sentíes Laborde consideró que el también ex diputado “hizo lo que pudo” pero no consiguió dejar de ser el balnco de 
críticas de propios y extraños. (DQ p. 12) 
 
 
PRI 
 
JOSÉ CALZADA ES YA UN REFERENTE NACIONAL: BGU 
Sus proyectos son imitados. 
Por Noticias 
 
Los proyectos del Gobernador José Calzada son ya un referente nacional, pues han significado ejemplos de redistribución de 
la  economía,  no  sólo  en  Querétaro  sino  en  la  región,  detonando  así  fuentes  de  empleo  en  beneficio  de miles  de  familias, 
manifestó Braulio Guerra Urbiola, Presidente del PRI en el estado. (N p.4) 
 
 
CALZADA CUMPLE SU PALABRA: GUERRA 
Por Aimée Pacheco 

Querétaro, Querétaro.‐  "José Calzada puede pasar a ser el mejor gobernador de  la historia de Querétaro si sigue con estas 
acciones positivas" auguró el dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, en respuesta al inicio de la construcción de la 
carretera a la Sierra.  

Recordó que es parte de los compromisos que como candidato puso en la oferta política, y ahora como una persona que ha 
estado gobernando para todos, sin distinción y de manera incluyente. (DQ p.3) 

 
IMPULSARÁ NUEVA CARRETERA A LA SIERRA; BRAULIO GUERRA 
Por Redacción 
 
La  nueva  carretera  no  sólo  impulsará  el  progreso  en  la  Sierra,  sino  que  aportará  al  Producto  Interno Bruto  de  la  región, 
asevero Braulio Guerra Urbiola, Presidente del Revolucionario Institucional en el Estado. (AM p.4) 
 

PODER LEGISLATIVO 

“NO NOS JUNTAN EN LA JUNTA”: RECLAMA PAN 

Por Zayra Velázquez 
 

En un mes que el diputado del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Crecenciano Serrano Hernández lleva al frente de 
la Junta de Concertación Política en el Congreso del Estado, el órgano sólo ha sesionado formalmente en una ocasión, ya que 
el resto de las reuniones son sólo del G‐15, así lo señaló el diputado León Enrique Bolaño Mendoza. 
 
El  legislador  indicó que cuando se reúnen cinco coordinadores (PRI, PVEM, PRD, PANAL Y PC) éstas no son sesiones de  la 
Junta de Concertación sino del PRI y los demás partidos que lo apoyan, las cuales sí se llevan a cabo con mayor regularidad. 
(PA p.3) 
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EN POLÍTICA NADA ES PERSONAL: LEÓN ENRIQUE BOLAÑO 
Por Abel de la Garza 

Querétaro, Querétaro.‐ El coordinador legislativo del PAN, León Enrique Bolaño, dijo desconocer de qué habla su homólogo 
de Convergencia, José Luis Aguilera Rico, quien aseguró ayer que el panista lo había retado a golpes en dos ocasiones previo a 
la Sesión de Pleno pasada y durante el receso. 

Bolaño Mendoza reconoció que a veces,  las discusiones por  llegar a un acuerdo se han tornado "acaloradas", pero también 
aclaró que en la política "nada es personal", al afirmar que en ese terreno, existe una buena relación con todos los demás 24 
de sus compañeros, incluyendo los de oposición. (DQ p.3) 

 
 
DICE HIRAM RUBIO. NO ES URGENTE INCORPORAR A LA SUPLENTE DE ANAYA 
Por Abel de la Garza 

El  diputado  local  en  liocencia  Ricardo  Anaya,  no  dejó  carga  de  trabajo  importante  en  la  Comisión  del  Transparencia  y 
Rendición de Cuentas, confirmó el diputado Hiram Rubio Gracía, Presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura, por lo que 
en su caso, no es de extrema urgencia incorporar a la suplente, Adrian acRUZ Domínguez, quien la semana pasada acudió a la 
Oficilía de Prtes, a solicitar su inclusión como Diputada de la LVI Legislatura. Por ello, Rubio García reconoció que la entrada 
de Adriana Cruz podría demorarse una o dos semanas más. (DQ p. 10) 

 
PLANTEAN MAYOR PENA PARA SECUESTRO AQUÍ 
Por Jorge Vargas 
 
La  diputación  panista  impulsa  en  la  LVI  Legislatura  del  Estado  un  paquete  de  reformas  del  ramo penal  para  que  la  pena 
máxima para secuestradores sea de 70 años de prisión, en lugar de 50, y la multa de hasta 12 mil salarios mínimos, en vez de 
750, como está establecido en la legislación vigente local. (N p.3‐ C p.6) 
 
 
REALIZA PANCHO OBRAS “EN CALIENTE” 
Por Yoheme Pomares  
 
Critica el presidente de  la Comisión de Obras Públicas en el Congreso Local,  Juan José  Jiménez Yáñez, el  incremento en  los 
costos del Distribuidor Capital y enfatizó que eso ocurre por realizar obras  “en caliente”.  “Yo  lo  llamaría obras al  caliente, 
aventar por delante  la obra y después vemos como  lo resolvemos, entonces el procedimiento  técnico para  la construcción 
está delineado”. (C. p. 2)  
 
 
CONVOCAN AL II CERTAMEN “VULNERABILIDAD A TRAVÉS DE LA LENTE. TESTIMONIOS” 
Por Jorge Vargas 
 
La Diputada Micaela Rubio Méndez dio a conocer  la convocatoria para el segundo certamen “Vulnerabilidad a  través de  la 
lente. Testimonios” en el que los fotoperiodistas podrán mostrar las imágenes que captan en la vida diaria, y ésta sea una de 
las formas de crear conciencia respecto de la atención que necesitan los grupos vulnerables en Querétaro. (N p.5‐AM p. 5) 
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PRETENDEN CREAR LA LEY ESTATAL DE SALUD MENTAL 
Por Redacción 
 
La Diputada María Eugenia Blanca Pérez Buenrostro, Presidenta de la Comisión de salud y Población de la LVI Legislatura del 
estado de Querétaro, se reunió con especialistas con la finalidad de enriquecer la Iniciativa de la Ley estatalo de salud Mental. 
(AM p.7) 
 

PODER EJECUTIVO 
FOROS SOBRE LEGALIDAD Y DEMOCRACIA 
Por Noticias 
 
Con la conferencia magistral “La cultura constitucional”, a cargo de Héctor Fix‐Fierro, director del Instituto de Investigaciones 
Jurídicas de  la UNAM,  la Secretaría de Gobierno  inauguró oficialmente  los “Encuentros de  legalidad y democracia cerca de 
todos”, a fin de difundir la cultura política democrática entre la sociedad. (N p.8)  
 
 
ENCABEZA CALZADA LA REUNIÓN NACIONAL DE LOS SECRETARIOS DE TURISMO A.C. 
Por Héctor Ayala 

En Querétaro seguirán las inversiones para el impulso del turismo, aseguró el Gobernador José Calzada Rovirosa, encabezó la 
Asanblea de la Confederación Nacional de los Secretarios de Turismo A.C. en donde el titular del Sector en el Estado Mauricio 
Salmón Franz tomó protesta como Presidente de esta Confederación. 

Al dar  conocer que el Sector represente el 21 por ciento de su producto interno bruto (PIB), el mandatario estatal, alentó a 
los  titulares  de  las  Secretarías    de  Turismo  –presntes‐  de  Zacatecas,  Hidalgo,  San  Luis  Potosí,  Aguascalientes,  Estado  de 
México, Distrito Federal, Puebla, Tlaxcala, Morelos, Oaxaca, Nuevo León, Coahuila, Campeche y Querétaro para además llevar 
a México al 5to. Lugar mundial en turismo, cuando se encuentra en la posición 10. (DQ p.15) 
 
ENCABEZA LA ENTIDAD A SECRETARIOS DE TURISMO  
Por Maritza Navarro  
 
Mauricio Salmón Franz tomó protesta como el nuevo presidente de la Conferencia Nacional de Secretarios de Turismo, A.C., 
que significa para Querétaro estrechar lazos con la Federación y llevar a la mesa propuestas que permitan el crecimiento del 
turismo a nivel nacional. (C p. 3) 
 
 
 
PELEA QUERÉTARO TIANGUIS TURÍSTICO  
Por Mauricio Villalón  
 
Hay un objetivo central de la administración estatal de incrementar los polos turísticos y por eso busca la sede del Tianguis 
Turístico,  anunció  el  gobernador  José  Calzada  Rovirosa.  “Hemos  manifestado  que  tenemos  interés,  he  participado 
principalmente con la señora Secretaria y le envié un documento a nombre de los queretanos, solicitamos que este Tianguis 
Turístico se lleve a cabo en nueuestra entidad”. (C. p. 3)  
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INVERTIRÁN 50 MDP EN TEQUISQUIAPAN 
Por Daniel Martínez. 
 
En  los  próximos  meses,  el  Poder  Ejecutivo  Estatal  invertirá  50  millones  de  pesos  para  fomentar  el  turismo  y  construir 
infraestructura de Tequisquiapan al  tiempo que  se destinarán 30 millones de pesos para  embellecer  el  Pueblo Mágico de 
Bernal. (AM p. 2) 
 
 
ENTRADAS GRATIS A PARTIDOS DEL TRI 
Por Maritza Navarro  
 
El  Trophy  Tour  llegó  a Querétaro  y  visitará  el  día  de  hoy  la municipalidad  de  San  Juan  del  Río,  como  antesala  a  la  Copa 
Mundial  de Fútbol México 2011  en  la  categoría  Sub 17;  el  gobernador  José Calzada  anunció que próximamente  se  dará  a 
conocer  un  programa  que  permita  el  acceso  gratuito  a  algunas  personas  para  el  par  de  encuentros  que  sostendrán  las 
selecciones de México y Estados Unidos en el estadio La Corregidora. (C p. 4) 
 

INFORMACIÓN RELEVANTE 
FIRMAN CONVENIO LA CEIG Y EL ITESM      
Por Redacción  
 
La Comisión Estatal de Información Gubernamental (CEIG) y el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey 
(ITESM) Campus Querétaro,  firmaron el  convenio de colaboración con  la  finalidad de difundir el derecho a  la  información 
entre  los  estudiantes  y  la  sociedad,  además  de  implementar  acciones  conjuntas  que  permitan  la  vinculación  en  materia 
académica.  Por  parte  de  la  CEIG  firmó  el  Comisionado  Ejecutivo, Mtro.  Javier  Rascado  Pérez,  y  por  el  ITESM,  el  Director 
General, Ing. Salvador Coutiño Audifred. (C. p. 8) 
 
 
SOLICITAN CUENTAS POR DISTRIBUIDOR 
Por Redacción 
 
Braulio Guerra Urbioloa, dijo que  los  regidores del PRI  solicitarán al  Secretario de Obras Públicas del Municipio,  Santiago 
Martínez, explicar a los queretanos el ‘supuesto error’ de 90 millones de pesos y las alteraciones al Distribuidor Capital. (AM 
p.4) 
 
 
QUIERE EX DIPUTADO ENCABEZAR EL IMPLAN 
Por Carolina Sánchez 
 
El ex Diputado, Fernando Urbiola Ledesma, quiere dirigir el Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN). El panista entregó 
su  currículum  a  los  Regidores  y  ‘compite’  con  Joel  Perea  para  encabezar  esta  dependencia,  luego  de  que  en  la  sesión  de 
cabildo del 5 de abril la toma de protesta de éste último fuera retirada de la orden del día. (AM p.5)  
 
 
ES EL MUNICIPIO DE QUERÉTAROPRIMERO EN PAGO DE PREDIAL 
Por Carolina Sánchez 
 
El  Municipio  de  Querétaro  ocupa  el  primer  lugar  a  nivel  nacional  por  recaudación  de  predial,  informó  el  Secretario  de 
Finanzas, Manuel Alcocer Gamba. (AM p.2) 
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ARRANCA ‘MANOS A LA TIERRA’ EN EL MARQUÉS 
Por Redacción 
 
El Municipio de El Marqués inició el programa denominado ‘Manos a la Tierra’ con el fin de reforestar la demarcación. (AM 
p.8) 
 

COLUMNAS 
BANQUETA 
 
LA MUDANZA PARTIDISTA 
Ir de un partido a otro ya noe s aquí cosa extraña. Comenzó hace 14 años, cuando el PRI perdió su hegemonía política. No tan 
visible como ahora, porque  los  tránsitos partidistas no se daban a conocer en público,  la mudanza no fue entonces de una 
persona sino de muchas personas que habiéndose identificado con el tricolor ensancharon las filas de Acción Nacional, y de 
ellas muchas hasta lugar en la nómina alcanzaron, y otras más siguen cobrando. Lo cierto es que el cinismo político por un 
lado y por el otro la debacle creciente que siguen teniendo los partidos políticos son los ingredientes que le dan vida a este ir 
y venir de un partido a otro en la mayoría de los casos. (N p.3) 
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